

敬天千里眼

敬天千里眼 平成20年3月29日発行(随時)
発行所 敬天新聞社
〒335-0013
埼玉県戸田市喜沢壹丁目二十八番の四十三
TEL 048-229-0007
FAX 048-242-5858

この男を見れば日本の政治家の現実が見える

現役の農水大臣政務官が生活を奪われ死んだ漁業民の墓標のような国営干拓農地に息子夫婦の稼ぎの場を持たせようとする「醜悪」が日本の政治家の実態だ

反省のふりでもなくお前が辞めろ

現役バリバリの農林水産大臣政務官の谷川弥一は自分のバカ息子が代表取締役をやる農業生産法人「株式会社T・G・F」(長崎県大村市)を県が入植者を公募した諫早湾干拓農地に抜け抜けと潜り込ませて、合格にしていた事がバレた。

初めはスッ惚けていたが、マスコミが騒ぎ出し、世間が騒ぎ出したら、「息子夫婦は辞任したのに、これ以上どうしろと言うのか。俺まで辞めると言うのか」と開き直って、マスコミの責任と言わんばかりに睨みつけていたというから、バカにつける薬はない。

諫早湾干拓事業によって殺され続ける漁民達の生活と幻となった海を守ろうとする「よみがえれ！有明訴訟」の弁護団が「親族企業が公金支出

の恩恵を受けるのは言語道断」と声明を出す意味をこの男は全く理解していないのだ。谷川弥一、お前も辞めろ、土方丸出しの根性腐れめ！お前は譲り合うとか、分けてあげるとか、そういう気持ちの欠片ぐらい持て。国会議員だからといって、何でもかんでも独り占めしてしまおうたら、そのうち天罰が下るぞ。金子源二郎知事の娘と政略結婚ばさせてからのお前の傍若無人振りは酷過ぎる。

今回の息子喜一郎夫婦の会社「株式会社T・G・F」(谷川ゴロツキファミリー?)は平成十九年一月設立じゃないか。たった一年前に設立された会社を選ばれるなんてコネがないと選ばれる訳がないだろう。それに谷川先生の息

子や金子知事の娘が百姓なんてやった事ないだろう。こういうのって、真面目に農業をやっているような人達を選ばれるんじゃないの？

コネを徹底的に使い地政を独占

まさか息子夫婦を入植させる為に二千五百億も総事業費をかけて諫早湾干拓工事をやったとは誰も思われないが(そこまでやれる程大物ではないと皆知ってる)。

この谷川弥一、：昨年の完工式では「地域の振興と地域経済の発展につながっていく」とマスコミ向けの甘い言葉を吐いた農林水産大臣政務官谷川弥一は、以前から本紙でも取り上げていたように「長崎県」を、いや九州中を食い物にする筋金入りの悪徳国会議員である。典型的な土建屋政治家だ。

辞めぬ限り、悪政の被害は続く

今回、農業生産法人

誰かこの男の首に鎖を付けるものはないのか、と東京から鈴の付いた縄を彼の首に向けて投げているのである。

この問題は、有明訴訟の原告や弁護団や周辺住民、漁業関係者の方々だけの問題ではない。

金子が知事になってから日本一の貧乏県になつてしまった我がふる里長崎県。いや、今だに政治家一族や利権集団に牛耳られ、いいように吸血され続けどんどんやせ細っていく日本国全体の問題である。徹底糾弾しなくてはならない。

誰かこの男の首に鎖を付けるものはないのか、と東京から鈴の付いた縄を彼の首に向けて投げているのである。